
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Could you pay for it in advance, please? 

前払いでお願いできますか？ 

Emi: I’d like to rent this  van . Is it available? 

       このワゴン車を借りたいです。空いていますか？ 

Sophie: Certainly. Could you pay for it in advance, please? 

もちろんです。前払いでお願いできますか？ 

March 12th-18th 2017 

37 

 

 

 

Copyright  © 2017 Saiei International All Rights Reserved. 

“in advance”「前もって」。“rent” はお金を介した「借りる、貸す」という意味になります。お金のやり取り

がない「借りる」はborrow”、「貸す」は“lend” です。ちょっとした物を貸し借りする際は“rent” ではなく

“borrow” や“lend” を使います。例：“Can I borrow your pen, please?”「ペンを借りてもいいですか？」 

#26 

④ 


